



WAS IST LIEBE?



IMPULS 

Wenn es eine Frage neben den 12.358 Fragen gibt, die mich besonders beschäftigt, dann ist es diese: Was ist Liebe?

Und weil ich denke, dass diese Frage so wichtig ist, interessiert es mich, was andere darüber denken. Deshalb stehe ich manchmal in der Königsstraße in Stuttgart und halte einen Pappkarton mit dieser Frage hoch. Und die häufigste Antwort ist: Gute Frage. Genau genommen ist das keine Antwort, sondern eher eine Bestätigung, dass diese Frage nicht nur mich beschäftigt.

Als bekennender Christ bin ich schnell geneigt zu sagen: Gott ist Liebe. (So steht es in der Bibel.) Eine Person sagte mir einmal: Gott ist Liebe, aber ich habe keine Ahnung, wer Gott ist.

Man kann vom Hörensagen wissen, dass Gott Liebe ist, aber das ist so, wie wenn ich im Restaurant sitze und die Speisekarte lese, ohne zu bestellen. Ich wünsche mir, Gottes Liebe nicht nur zu lesen, sondern sie zu erleben und selbst auszuleben. Die Liebe ist das Zentrum des christlichen Glaubens; sichtbar wird diese Liebe daran, wie ich mit meinen Mitmenschen umgehe. Ein Mensch der Liebe zu werden, ist ein lebenslanger Prozess.

Jesus Christus war der vollkommene Mensch der Liebe. Lassen wir zu, dass ER uns verändert.

Zitat aus der Bibel

Geliebte, wenn Gott uns so geliebt hat, so sind auch wir es schuldig, einander zu lieben.

1. Johannes 4:11

WITZ

Ehefrau: „Liebling, hast du gesehen? Ich habe eine neue Toilettenbürste gekauft.“
Ehemann: „Ja, aber ich nehm’ doch lieber Papier.“

VERANSTALTUNGSTIPP

Männeraktionstag im Monbachtal
am Samstag, 27.09.2025.

Infos hier:

[www.liebenzell.org/
maenneraktionstag](http://www.liebenzell.org/maenneraktionstag)



MÄNNERAKTIONSTAG

Danke...

Impuls: Tom Saueregger, Simmozheim
Bildrechte: über Adobe.Stock

DAS KLEINGEDRUCKTE

Sie erhalten diesen Newsletter, weil Sie ihn über www.lgv.org bestellt haben. Sollten Sie den Newsletter abbestellen oder Ihre Bezugsdaten ändern wollen, schicken Sie bitte eine E-Mail an: maennermail@lgv.org – Betreff: Austragung Newsletter. Sie wollen die MännerMail empfehlen? Klasse! Interessierte können die MännerMail durch Anmeldung über oben genannten Link beziehen. Die Rechte an den geistlichen Impulsen der MännerMail liegen beim Liebenzeller Gemeinschaftsverband. Sie können gerne unter Angabe der Quelle (LGV | MännerMail) und des Internetlinks (maennermail.lgv.org) zitiert werden.

Weitere Informationen zur MännerMail finden Sie unter maennermail.lgv.org

© MännerMail-Team (Redakteur: Klaus Ehrenfeuchter | Grafik: Christian Kafferlein)